
Registro dei verbali del Collegio dei docenti                                                                                                       A.S.2020-2021                                                                                                                                                                
                                                                   

 

Verbale n°8 

 

Lunedì 29 Giugno 2021 alle ore 17:30 in modalità telematica Meet, si è riunito il Collegio dei Docenti Plenario 

dell’Istituto Comprensivo di Sant’Angelo in Vado-Borgopace-Mercatello sul Metauro, con il seguente ordine del 

giorno: 

1.  Approvazione verbale seduta precedente 

2.  Relazioni finali Funzioni strumentali 

3.  Relazioni finali Referenti progetti di arricchimento dell’offerta formativa 

4.  Curricolo educazione civica 

5.  Approvazione P.A.I. a.s. 2021/2022 

6. Calendario scolastico a.s. 2021/2022 

7. Comunicazioni 

 

 

Presiede la Dirigente Scolastica Dott.ssa Sabrina Franciosi, che constatata la validità della seduta, procede alla 

trattazione dei temi all’ordine del giorno; svolge le funzioni di segretario la docente Dini M.Pia. 

Sono assenti giustificati: Antoniucci Alice, Marconi Francesco, Curzi M.Grazia, Dini Catia. 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

 

       Il Collegio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Relazioni finali Funzioni strumentali 

 

La DS ricorda al Collegio che le relazioni finali delle F.S. sono state inserite nella cartella condivisa del drive e 

quindi sono visibili per la consultazione. Invita le F.S. a intervenire per integrare o sottolineare gli aspetti più 

significativi. 

Cesari Paola F.S. area PTOF specifica che l’ultima attività svolta è stata la condivisione delle linee guida sul 

curricolo di educazione civica tra i tre ordini di scuola che sarà poi elaborato nel mese di settembre. 

Corsini Carla sottolinea il valore del confronto tra ordini di scuola e ambiti disciplinari diversi. 

Lorenzoni M.Cristina evidenzia l’importanza delle  strategie didattiche condivise, aggiornabili in itinere. 

 Il prof. Ballabene riferisce al Collegio i risultati del questionario somministrato ai docenti che ha dato risultati più 

che soddisfacenti. 

Guidarelli Elisabetta informa il Collegio che nell’ambito del Progetto di Educazione Civica è stato prodotto un 

libro itinerante che coinvolge Infanzia ,Primaria e  Secondaria sul diritto dei fanciulli. Il materiale è a disposizione 

nella biblioteca della scuola. 

La DS ringrazia a nome del Collegio e a titolo personale tutti i docenti che hanno preso incarichi considerando la 

difficile situazione e il clima di incertezza in cui si è iniziato l’anno scolastico. 

 

       Il Collegio all’unanimità approva e  

 

 

delibera (N.23) 

                                                                        le Relazioni finali delle Funzioni strumentali 

 

 

3. Relazioni finali Referenti progetti di arricchimento dell’offerta formativa 

 

 La DS, anche in questo caso, ricorda al Collegio che le Relazioni Finali dei Referenti di Progetto sono state inserite 

nella cartella condivisa del drive e quindi visibili per la consultazione. Sottolinea come nonostante la situazione 

difficile, i Progetti realizzati sono stati tanti e passa la parola alla referente di Progetto Borsella Norma. 



La docente  sottolinea come il gruppo ha lavorato con impegno e serietà, sono stati portati a termine tanti progetti che 

hanno coinvolto i tre ordini di scuola; molti di questi improntati al tema dell’inclusione e della solidarietà. 

Il Collegio all’unanimità approva e  

 

 

delibera (N.24) 

 

                                                              Le Relazioni finali dei Referenti di progetto  

 

 

4. Curricolo educazione civica 

La DS sottolinea come il Curricolo di Educazione Civica va arricchito e perfezionato, dovrà essere verticale, con alla 

base un progetto che caratterizzi l’Istituto. Lascia poi la parola alla referente Dini Tatiana che riferisce di aver condiviso 

le linee di indirizzo della Dirigente con i docenti di Infanzia, Primaria e Secondaria. Dagli incontri è emersa la volontà 

di utilizzare il Metodo del Service Learning e di elaborare progetti per ordine di scuola. A settembre si inizierà a 

lavorare sul curricolo. 

Il Collegio all’unanimità approva e  

 

 

delibera (N.25) 

 

la metodologia del Service Learning come parte integrante 

del Curricolo di educazione civica 

 

5. Approvazione P.A.I. a.s. 2021/2022 

 

La DS informa il Collegio che il documento è frutto della condivisione con GLI, UMEE ed Enti locali. Le prof.sse 

Ceccarini e Sacchi Michela presentano sinteticamente il documento al Collegio. 

Il Collegio all’unanimità approva e  

 

 

delibera (N.26) 

                                                                     

                                                                                il P.A.I. a.s. 2021/2022 

 

 

 

6. Calendario scolastico a.s. 2021/2022 

La Ds illustra il calendario regionale per l’anno scolastico 2021-2022. Le lezioni iniziano il 15 settembre e terminano il 

4 giugno per Primaria e Secondaria, il 30 giugno per la Scuola dell’Infanzia. Considerata la chiusura della scuola di 

Sant’Angelo in Vado il 29 settembre per la festività del Santo Patrono, la DS propone la sospensione dell’attività 

didattica per tale giorno anche nelle scuole di Mercatello sul Metauro e Borgopace, per unificare l’istituto e permettere 

anche alla Segreteria di chiudere. La proposta verrà sottoposta all’approvazione del Consiglio d’Istituto 

Il Collegio all’unanimità approva e  

 

 

delibera (N.27) 

la proposta di chiusura dell’Istituto Comprensivo il 29 settembre 2021 

 

 

7. Comunicazioni 



- La DS comunica che alcuni alunni della Scuola Secondaria di Sant’Angelo in Vado e Mercatello sul Metauro 

si sono iscritti al Campus estivo a Cagli dal 24 al 28 agosto 2021, tramite il sito dell’organizzazione                     

“ Movimento e fantasia”. Pur riconoscendo il valore dell’iniziativa e della bella opportunità offerta ai ragazzi, 

specifica che tale iniziativa non è inserita nel PTOF. Chiede la eventuale disponibilità di qualche docente per 

fare vigilanza agli alunni visto che la prof. Borsella Rita quest’anno non può garantire la sua presenza per 

motivi personali. Borsella Rita sottolinea il valore dell’esperienza e della competenza degli esperti e propone 

l’utilizzo dei fondi del piano estate.  

La Ds precisa che nella scuola pubblica per assegnare degli appalti vanno fatti dei bandi e avvisi pubblici come 

prevede la normativa, rispettando tempi e modalità. È prerogativa di ogni Dirigente pubblico il rispetto 

rigoroso delle procedure previste dal Ministero. 

- La Ds saluta i docenti incaricati annuali e trasferiti in altra sede 

- Rivolge un saluto particolare alle insegnanti Baldelli Antonella, Martinelli M.Grazia e Antoniucci Arlette che 

concludono il loro percorso professionale. 

L’incontro termina alle ore 19:00 

 

 

IL SEGRETARIO  

Prof.ssa Maria Pia Dini                                                                                                 IL PRESIDENTE 

         Dott.ssa Sabrina Franciosi 

 


